



# SINOPSIS

**Judul Buku: "Demokrasi di Era Post Truth"**

**Penulis: Budi Gunawan dan Barito Mulyo Ratmono.**

Buku "**Demokrasi di Era Post Truth**" karya Budi Gunawan dan Barito Mulyo Ratmono membahas tantangan yang dihadapi demokrasi modern di tengah maraknya fenomena post-truth, di mana emosi dan opini pribadi lebih dominan daripada fakta objektif dalam membentuk pandangan publik. Penulis mengeksplorasi bagaimana demokrasi di Indonesia, serta di berbagai negara lain, semakin terpengaruh oleh disinformasi dan manipulasi informasi, yang menciptakan kebingungan dan polarisasi di kalangan masyarakat. Buku ini menguraikan konsep "post-truth" secara mendalam, sambil menganalisis dampaknya terhadap proses politik dan pemilu.

Dalam buku ini, penulis menyoroti bagaimana era post-truth memunculkan tantangan besar bagi demokrasi, di mana narasi yang dibangun berdasarkan kebohongan atau separuh kebenaran sering kali diutamakan daripada diskusi yang didasarkan pada fakta. Penulis memberikan contoh-contoh konkret dari peristiwa-peristiwa politik di Indonesia, di mana informasi palsu, hoaks, dan kampanye hitam telah memengaruhi keputusan pemilih dan merusak kepercayaan publik terhadap institusi demokrasi. Mereka juga membahas bagaimana post-truth memengaruhi media yang sering kali terjebak dalam penyebaran informasi tidak akurat demi menarik perhatian dan keuntungan komersial.

Buku ini juga menawarkan solusi untuk memperkuat demokrasi di era post-truth, seperti meningkatkan literasi media di masyarakat, memperkuat regulasi terhadap penyebaran disinformasi, dan mendorong pemimpin politik untuk lebih transparan dan bertanggung jawab. Penulis melihat bahwa meskipun fenomena post-truth mengancam integritas demokrasi, ada langkah-langkah yang dapat diambil untuk melindungi proses demokratis dari erosi kebenaran. Melalui buku ini, penulis memberikan panduan penting bagi pembaca yang ingin memahami tantangan demokrasi di era informasi yang semakin manipulatif.

**Dr. YOSE INDARTA, S.Pd.,S.H.,M.Pd.,M.H.,M.M.,M.Sos.**

**NOMOR SERDIK 202409002048**

**POKJAR V**